

< 学校沿革 >

- 大正13年 4月 2日 大内小学校分教場として開校 敷地820坪在校生 236名
木造二階建て一棟, 便所一棟, 管理室一棟(1年生2学級,
2年生1学級, 3年生1学級, 4年生以上は大内小学校へ通学)
- 昭和 3年 6月 1日 大内第三尋常小学校として独立 在校生385名
(1年生133名, 2年生131名, 3年生121名)
- 昭和 3年 6月25日 開校式挙行
- 昭和 7年 3月23日 第一回卒業式挙行(卒業生男子55名, 女子59名計114名)
- 昭和 9年 9月21日 室戸台風のため北東旧校舎一棟6教室倒壊 3年生児童5名遭難死亡
- 昭和11年12月28日 鉄筋三階建て北校舎落成
- 昭和15年 8月 1日 プール竣工
- 昭和16年 4月 1日 南大内国民学校と改称
- 昭和20年 3月28日 京都府船井郡桧山へ集団疎開を始める
- 昭和22年 4月 1日 京都市立南大内小学校と改称
- 昭和23年 4月10日 新学制実施により、梅涇学区8ヶ町が南大内校区に編入
- 昭和24年 6月 2日 校歌制定
- 昭和28年12月 1日 創立25周年記念事業として 図書整備, 運動場大改修
- 昭和38年 9月 創立35周年記念事業として観察池, 教材園完成
- 昭和41年 5月20日 校門の改築工事完成
- 昭和43年10月 創立40周年記念事業としてチャイムベル用時計藤棚設置,
放送設備完成
- 昭和50年 3月12日 南校舎解体工事完了
- 昭和51年 4月30日 新プール工事及び付帯設備工事完了
- 昭和53年 6月 1日 創立50周年記念事業として 記念誌を発行
- 昭和58年 3月 3日 給食室竣工式
- 昭和60年10月 1日 運動場全面改修工事着工(12月27日完成)
- 昭和61年 7月 1日 校舎全面改修工事着工
- 平成元年12月25日 夜間照明工事着工
- 平成 3年 5月16日 南大内育友会を南大内PTAに改称
- 平成 5年 7月21日 児童用便所改修工事着工
- 平成 8年10月17日 コンピュータ教室にコンピュータ7台導入
- 平成10年 6月 6日 創立70周年記念式典
- 平成10年 9月24日 体育館, プール解体工事
～10年10月15日
- 平成10年10月29日 埋蔵文化財発掘調査
～11年11月10日
- 平成11年 3月16日 南大内小学校校舎増改築 安全祈願祭
- 平成12年 3月31日 新校舎完成
- 平成12年 4月 3日 新校舎へ移転
- 平成12年12月 2日 新校舎落成記念式典
- 平成14年 7月26日 学校評議委員会発足
- 平成15年 4月 文科省「ロボット教育研究指定校」(2年間)
- 平成16年 4月 1日 二学期制導入
- 平成16年 5月11日 香川県善通寺市立竜川小学校との交流開始
- 平成17年 4月 市教委「学校みやこ創生事業」(3年間)
- 平成18年 4月 文科省「学校運営協議会設置」(2年間)
- 平成19年 4月 文科省「子どもの生活リズム向上のための調査」(1年間)
- 平成20年 6月 1日 創立80周年記念式典
- 平成21年 4月 市教委「みやこレインボースクール」(1年間)
- 平成21年 7月 校旗新調
- 平成22年 4月 市教委「豊かな学びモデルスクール」[国際理解教育](1年間)
イギリス シップストン小学校との交流開始
- 平成23年 4月 市教委「豊かな学びリーディングスクール」[国際理解教育](1年間)
チェコ ポベショピツェ小学校との交流開始
- 平成23年 8月 7日 全日本ジュニア綱引選手権大会出場(ベスト16)
- 平成24年 4月 市教委「豊かな学びリーディングスクール」[国際理解教育](1年間)
- 平成24年 8月 5日 全日本ジュニア綱引選手権大会出場(ベスト4)
- 平成25年 4月 市教委「豊かな学びリーディングスクール」[国際理解教育](1年間)
アメリカハワイ州 アラワイ小学校との交流開始
- 平成25年 8月 4日 全日本ジュニア綱引選手権大会 320kg以下の部準優勝
- 平成26年 4月 市教委「豊かな学びリーディングスクール」[国際理解教育](1年間)
8月10日 全日本ジュニア綱引選手権大会出場(ベスト16)
8月30日 第5回京都府綱引大会(島津アリーナ京都)優勝
- 平成27年 4月 市教委「豊かな学びリーディングスクール」[国際理解教育](1年間)